

## Zehn Jahre für ein solidarisches Miteinander

*TV Bühlerlertal und Lebenshilfe feierten mit dem „Wir sind eins-Lauf“ ein kleines Jubiläum*

Bühlerlertal (red). Groß war die Wiedersehensfreude vieler Läuferinnen und Läufer vor dem Start zum Elf-Kilometer-Lauf des TV Bühlerlertal im Rahmen des Hornisgrinde-Marathons. Überall wurden blaue Lebenshilfeshirts gesichtet, und das „Wir sind eins“-Gefühl beim traditionellen Treffen an der Bühlerlertaler Skihütte kurz vor dem Startschuss war spürbar. Seit zehn Jahren nimmt eine große „Wir sind eins“-Mannschaft der Lebenshilfe in Kooperation mit dem TV Bühlerlertal teil, um für das menschliche Miteinander, die regionale Solidarität und Toleranz zu werben. Wieder hatte sich eine Mannschaft von 130 „Wir sind eins“-Startern gebildet. Diese setzt sich seit vielen Jahren aus Menschen mit Handicap, Angestellten sowie Freunden der Lebenshilfe zusammen. Das „Wir sind eins“-Team war mit Abstand die größte Mannschaft am Start des Elf-Kilometer-Laufs und hatten letztendlich auch bei der Siegerehrung einige Teammitglieder auf dem Treppchen. Wer nicht joggen wollte hatte die Möglichkeit, die gleiche Strecke zu walken – unter anderem die Sportgruppe der Lebenshilfe Wohnstätte in Achern. Die teilnehmenden Menschen mit Handicap waren außerordentlich stolz, diese Strecke bewältigt zu haben und wurden im Zieleinlauf, wie alle Läufer, euphorisch begrüßt. Im Rahmen der schön gestalteten Siegerehrung und des gemütlichen Beisammenseins auf der Terrasse vor der Bühlerlertaler Skihütte dankten Jürgen Brügel und Susanne Seebacher vom TV Bühlerlertal dem Lebenshilfegeschäftsführer Harald Unser nach dessen Zieleinlauf für nunmehr zehn Jahre Kooperation im Rahmen des Hornisgrinde-Marathons. Harald Unser gab gerne diesen Dank an die Verantwortlichen des TV Bühlerlertal zurück und erinnerte an weitere gemeinsamen Aktionen der für beide Seiten wertvollen Kooperation.

Auch die Max Grundig-Klinik, Partner der Lebenshilfe, war mit einigen Angestellten Mitglied des „Wir sind eins“-Läuferteams. Klinik-Chefkoch Alexander Bernhard hatte sich darüber hinaus im Vorfeld bereit erklärt, den TV Bühlerlertal beim Essensangebot zu unterstützen. Gesponsert werden die „Wir sind eins“-Trikots seit vielen Jahren von den Freunden der Lebenshilfe, dem Unternehmen GlaxoSmithKline, deren Finanzdirektor Adrian Bauer auch am Lauf teilnahm.



**BEEINDRUCKENDES BILD:** Eine riesige Sportlergruppe mit blauen Lebenshilfeshirts zeigte sich erneut einsatzbereit für den Elf-Kilometer-Lauf beim Hornisgrinde-Marathon. Damit wurde bereits zum zehnten Mal das „Wir sind eins-Gefühl“ auf besondere Weise transportiert. Foto: pr